



de la directora

Imagine una escuela impulsada por STEAM donde la ciencia, la tecnología, la ingeniería, el arte y las matemáticas se integran intencionalmente en todas las lecciones a través del currículo. Una escuela donde el aprendizaje es guiado por la resolución de problemas del mundo real.

Saludos, ¡hemos terminado con las pruebas de ISAT! Los alumnos de 3er a 6º grado se esforzaron mucho durante las pruebas. Las pruebas ISAT son muy rigurosas. Los resultados del ISAT se enviarán a los padres cuando estén disponibles. Nuestra fiesta ISAT está programada para la 1:15 del 23 de mayo. Esperamos contar con un mago, DJ Hovey y bocadillos. Padres: si pueden ofrecerse como voluntarios, será muy apreciado.

¡El Programa de Primavera fue tan hermoso! ¡Felicitaciones, Huskies! Sra. Feehan, es usted una profesora de música increíble. ¡Guau!

A medida que se acercan estas últimas semanas de clases, por favor recuerde llegar a la escuela a tiempo. Nuestros estudiantes están llenos de energía y empezar el día escolar a tiempo hace una gran diferencia.

Acontecimientos STEAM

Apenas queda un mes de escuela, los alumnos de la Escuela STEAM Hemingway están absortos en una variedad de proyectos interesantes. El primer grado continúa estudiando los ciclos de vida. Casi todas las orugas están en su crisálida. Algunas nacieron durante el fin de semana, sorprendiendo a los niños cuando llegaron el lunes por la mañana. Los niños de tercer grado continúan su estudio de las adaptaciones animales. Están observando y cuidando a los cangrejos de río. El SNRA los visitará y les enseñará sobre las adaptaciones animales locales. El ERC ha apoyado su estudio de los animales con presentaciones muy interesantes. Participaron en la exposición del SVCA sobre las abejas visitando el centro, plantando semillas de girasol y recolectando papel reciclado para convertirlo en abejas para la exhibición. Ellos irán a los Craters of the Moon para observar localmente las adaptaciones de plantas y animales. Las salas de arte y tecnología están apoyando esta unidad a través de un proyecto en el que los estudiantes trabajaron en pequeños grupos para diseñar prototipos de prótesis para juguetes acuáticos de cuerda. Los diseños finales se imprimirán en las impresoras 3D de Eng. Y Diseño. Es una primavera muy ajetreada en tercer grado.

Los estudiantes de 4º grado han estado aprendiendo sobre los sistemas de la Tierra. Como su proyecto culminante están creando un Powtoon que enseñará a los alumnos más jóvenes sobre el sistema de su elección. En la clase de arte, el 4º grado acaba de terminar de transformar latas en esculturas. Este proyecto se inspira en el libro "Not a Box". A cada uno de los estudiantes se les dio una lata y se les pidió que la convirtieran en una escultura "Not a Can" de su elección. Ha habido algunos resultados increíbles, incluyendo un cono de helado gigante, ¡cohetes y un tiburón increíble!

ACONTECIMIENTOS STEAM (cont.)

El sexto grado continúa aprendiendo acerca de las ondas y la luz, y cómo se usan las ondas para comunicarse. Los estudiantes se están embarcando en un desafío de diseño para enviar un mensaje a través del Código Morse. Pueden usar sonido, luz o cualquier otro medio para transferir su mensaje codificado.

Inscripción 2018-19...

Para TODOS los alumnos que continúan en Hemingway, los padres tendrán que entrar en su Acceso Familiar de Skyward; inscripción; inscripción de alumnos que regresan e inscribir a su hijo para el año escolar 2018-2019 confirmando que toda la información de Skyward sea correcta, o actualizando cualquier información que haya cambiado. Apreciaríamos que todos los padres completen la inscripción antes del 7 de junio. Aquellos padres que deseen transferir a los estudiantes actuales en el Condado de Blaine a Hemingway, deben consultar con la oficina primero.

Está abierta la inscripción para el año lectivo 2018-2019 para aquellos alumnos <u>NUEVOS</u> en el distrito. La inscripción es en línea yendo al sitio web del distrito, www.blaineschools.org, página de inicio; desplácese hacia abajo en el lado derecho a Enlaces; Registro; Inscripción de Nuevos Alumnos. TODA la documentación deberá ser traída a la oficina de la escuela. Se necesitan los siguientes documentos al inscribirse:

- Acta de nacimiento original certificada por el estado.
- 2. Registro de vacunas con:
 - 5 DPT
 - 4 polio
 - 2 MMR
 - 2 hepatitis A
 - 3 hepatitis B (o 4 depende del médico)
 - 2 varicels
- 3. Prueba de que viven en el condado de Blaine a. Dos (2) cuentas de dos empresas de servicios públicos **diferentes** (Ej. Idaho Power y Intermountain Gas) con su nombre y su dirección <u>FÍSICA</u> en el condado de Blaine.
- b. Resumen de cuenta de su hipoteca, contrato de alquiler, impuesto inmobiliario <u>o</u> carné de conductor (al día) del estado de Idaho con una dirección <u>FÍSICA</u> en el condado de Blaine.

Notas importantes

Los alumnos deben ser apagar sus teléfonos al entrar a la escuela, dejarlos apagados y en sus mochilas durante el día escolar. Pueden tener acceso a ellos, otra vez, a la salida. Agradeceríamos su cooperación en este asunto.

Todas las cuentas de servicio de alimentos deben ser pagadas en su totalidad antes del último día de clases. Las cuentas con un saldo pendiente después del 7 de junio serán enviadas a cobros. Los pagos se pueden hacer en la escuela, vía Skyward, o llamar a Karen al 208-578-5018 para hacer un pago con tarjeta de crédito.

Acontecimientos escolares

La Ceremonia de Promoción de 5to Grado se llevará a cabo el <u>jueves, 7 de junio</u> en el gimnasio de la escuela a las 9:30 am. La fiesta de fin de año de 5to grado se llevará a cabo <u>el 6</u> de junio a las 12:30-2:15.

El Día del orgullo escolar es el jueves 31 de mayo. El partido de básquetbol de 5to grado versus el personal se llevará a cabo en el gimnasio a la 1:15 pm. Los padres son bienvenidos a venir a alentar a los equipos. Lleva tu orgullo Husky; artículos con logo, colores azul y blanco, ¡y tu sombrero favorito!

¡Volvió Way-ta-walker! Venga los miércoles para divertirse caminando con los alumnos durante el recreo del almuerzo. Comenzamos a caminar a las 12:00 hasta las 12:50. Por favor, anoten estas fechas:

23 de mayo

30 de mayo

*siempre que el tiempo lo permita

Noticias de la Cooperadora ...

Fue fantástico ver todas las obras de arte de los estudiantes colgadas en las paredes y poder leer su literatura en la Feria Anual de Arte y Literatura. Gracias a todas las familias Hemingway que asistieron al evento (¡y también disfrutaron de la deliciosa comida que se vendió durante el mismo!). Agradecemos a los padres que ayudaron a organizar el evento y también muchas gracias a nuestra maravillosa profesora de arte, Danica Rohbran, ¡por poner la A (arte) en STEAM!

Way-Ta-Walker ya está en marcha para el mes de mayo y agradecemos a los padres que se inscribieron para ayudar a repartir fichas durante el mes. Gracias a Liliana Maza, Ryan Waterfield, Annie Vandenberg, Annie Leady, Mark Lovlien, Carrie Neville, Andrea Reid, Julie Olson y Rocío Gould por tomarse el tiempo de su día para apoyar a los estudiantes de Hemingway y animarlos mientras completan sus vueltas. También, muchas gracias a los padres que proporcionaron las deliciosas golosinas a nuestro personal de Hemingway los viernes durante los últimos dos meses del año escolar, incluyendo a Arianne Heyser, Candi Pate, Julie McGregor, Lindsey Scoggins, Eliza Buck y Noa Ries.

La semana de agradecimiento al personal de Hemingway fue un gran éxito y no hubiera sido posible sin la ayuda de nuestras maravillosas familias Hemingway. Los almuerzos fueron proporcionados por Rasberrys, Mary Jones de Chocolate Moose y Liliana Maza organizó el almuerzo a cargo del grupo de padres hispano hablantes. Las contribuciones para la bolsa de golosinas vinieron de Brandy Herold de Huck & Paddle, Amy Marx, Limelight Hotel de Ketchum y Caroline Hobbs.

Noticias de la Cooperadora (cont.)

La Cena de Agradecimiento al Personal se llevó a cabo en la hermosa casa de los padres de Hemingway Kate y Peter Geagan y fue organizada por los padres de quinto grado Christy Giles y Susie Quesnel. No podemos agradecerles lo suficiente por crear una velada tan especial para nuestro personal de Hemingway. Los padres voluntarios o contribuyentes incluyeron a Kristen Coulter, Molly Page, Sirlene Herndandez, Fiorella Dirce, Pamela Donoso, Monika Scherntanner, Tamra Roth, Christine Leidecker, Gina McLaren, Alyson Witmer, Chosita Yenphiboon, Tess O'Sullivan, Nina Gardiner, Swati Bansal, Eliza Buck, Tracy Kanowksy, Maggie Thurston, Heather Fisher, Nicole Logsdon, Kathryn Thomason, Charli Cronin, Heidi Marcus, Hailee Blomquist-Mintz, Amy Brazil, Janet Armas, Carina Buoncristiani, Laura Morowitz, Carrier Lightner Sarah Uhlenhopp, Denna masitoh y Zuzana Melherova ; Gracias a todos!

Su cooperadora

Noticias de la Comunidad

La inscripción al Programa de Recreación de Verano ha comenzado, inscríbase en ketchumidaho.org/registration. Dos sesiones, del 13 de junio al 12 de julio y del 16 de julio al 16 de agosto

Este año se ofrecen actividades especiales para niños de 13 a 15 años de edad; campamento de magia, campamento de tenis, experiencia Flash Mob y Explore Outdoor Idaho, écheles un vistazo en ketchumidaho.org/registration. Becas disponibles, por favor contacte a John Kearney en jkearney@ketchumidaho.org

El Club de Natación continúa, la Sesión II comienza el 7 de mayo y va hasta el 31 de mayo, elija Lunes y Miércoles y/o Martes y Jueves, clases en la piscina al aire libre Zenergy, 4:00 a 5:15 p.m.

El 25 de mayo ofreceremos una aventura fuera de la escuela saliendo del Rec a las 8:30 y regresando a las 4:30. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Bobby Noyes en bnoyes@ketchumidaho.org o llame al 208-726-7820, ext. 101

Fechas importantes:

23/5 Día	para	venir	a la	escuela	en	bicicleta
----------	------	-------	------	---------	----	-----------

31/5 ¡Día del orgullo escolar!

Partido de basquetbol 5° vs personal

1/6 Día de campo con la policía – Pk a 2do

6/6 Fiesta de 5to grado

7/6 Ceremonia de promoción de 5¹⁰ grado

7/6 ¡Último día de clases!